









内郷第三中学校 30 号 令和 4年 3月 23日 文責:校長 鈴木 隆

◇ リモートによる授業:2年生の理科

3月22日(火)3校時に、2年生の理科の授業をリモート形式で行いました。理科の小野先生とICTサポーターの山田さんが理科室にいて、生徒は各特別教室等でタブレットを使用し、授業を受けました。



『モータープロペラを交流電源につなげるとどう

動くか』を考える授業でした。

各教室に自分ひとりしかいないので、いつも以上 に真剣に考えて意見を発表しているように見えま した。

3月16日(水)の深夜の地震により翌3月17日(木)が休校になりました。今後、今回の地震やコロナ禍を要因として学校がいつ休校になっても授業を保障するための練習になりました。

◇ 修了式

昨日は予期せぬ大雪でした。本日、子どもたちは元気に登校し、無事『修了式』を挙行しました。今年度は、コロナ禍でも高野小と連携を密に教育活動を展開し、充実した一年間を送ることが出来ました。ひとえに温かく見守っていただいた、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力があってのことと感謝申し上げます。



◇ 修了カレンダー

卒業生から在校生へのメッセージ入りのカウント ダウンカレンダーです。心にしみるアドバイスがた くさん書かれています。

